



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El avance de la cuenta de pago básica entre los colectivos vulnerables, frenado por una confusa normativa

La **prevención de blanqueo de capitales** o el entramado burocrático que rodea la situación de migrantes y refugiados que, además, complica la entrega de documentación, **chocan a menudo con el cumplimiento del derecho de estos colectivos a estar bancarizados en España.**

El avance de la cuenta de pago básica se ve **frenado por una normativa confusa** y que, a menudo, choca entre sí, así como por una **mala praxis por parte de las entidades bancarias** según concluye el estudio *Acceso a las cuentas básicas, propuestas de mejora* presentado el 5 de octubre de 2023 por **María Molina**, *Policy Officer* de ASUFIN, en la jornada *Materializando el Derecho a la inclusión financiera de las personas migrantes y refugiadas*.

Con este acto, **hasta 11 organizaciones** de la sociedad civil y asociaciones de consumidores (Andalucía Acoge, Asociación Rumiñahui, ASUFIN, CEAR, CECU, CONVIVE - Fundación Cepaim, Fundación APIP-ACAM, Fundación Isadora Duncan, MPDL, Provivienda, Red Acoge) **han hecho visible la problemática de la cuenta básica entre los colectivos más vulnerables.**

En concreto, el estudio identifica que **uno de los principales problemas** reside, precisamente, en una **normativa que dificulta el desarrollo de la cuenta** de pago básica. Según explicó Molina, con este encuentro “hem ...